

PCOP-1360(XII)/2021 RGE.19242. Pregunta de respuesta oral en Pleno del diputado Sr. Serrano Sánchez-Capuchino, del Grupo Parlamentario Popular a la Sra. Presidenta del Gobierno, se pregunta cómo valora la capacidad de la Comunidad de Madrid para atraer inversiones extranjeras.

La siguiente pregunta la formula el señor Serrano... (*Rumores.*) El mismo silencio del que ha gozado la señora García, ahora el señor Serrano, por favor, para formular la pregunta en nombre del Grupo Parlamentario Popular.

El Sr. **SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO** (*Desde los escaños.*): Gracias. Presidenta, le pregunto por las inversiones en la Comunidad de Madrid. Muchas gracias.

La Sra. **PRESIDENTA**: Señora presidenta.

La Sra. **PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD** (Díaz Ayuso.- *Desde los escaños.*): Gracias. Señoría, somos un Gobierno que defiende el capital y que vengan cada vez más empresas e inversores a trabajar entre nosotros para crear puestos de trabajo y no solemos inmiscuirnos en la vida interna de ninguna empresa, aunque sea la de Inditex, para decir cómo tienen que trabajar entre ellos, porque, al no ser un Gobierno comunista sino todo lo contrario, defendemos la propiedad, la libertad, y que todos los ciudadanos traigan aquí sus proyectos porque les vamos a tratar con total respeto; es más, les vamos a ayudar y les vamos a reducir las cargas burocráticas para que sigan trayendo economía y prosperidad, que es lo que necesita la inmensa mayoría de los ciudadanos, y así

nos lo dijeron en las últimas elecciones del 4 de mayo, donde la inmensa mayoría de ellos, de norte a sur, de este a oeste, y especialmente en los barrios más vulnerables, nos decían -ellos, los protagonistas-: gracias por dejarme trabajar; por tanto, de izquierda a derecha, la sociedad madrileña se ha unido en torno a este mensaje de libertad y de prosperidad que necesitamos todos.

Para eso, lo que estamos haciendo es situar a Madrid entre los mejores destinos del mundo para invertir, para trabajar o para vivir, y ahora mismo estamos liderando la mayoría de estos rankings; ahora ya somos el tercer lugar más atractivo para invertir de Europa, y, según otros rankings, lo somos también, como decía, para la inversión extranjera. Atraemos actualmente al 60 por ciento del total nacional en 2021, con más de 4.000 millones de euros que han llegado a nuestra región; esto significa triplicar la inversión que ha llegado a Cataluña en el mismo periodo y superamos por diez la registrada en Valencia o en Andalucía, que son las siguientes comunidades. Y, si nos fijamos en el segundo trimestre del año, el último del que datos el Ministerio de Economía, la inversión extranjera en Madrid se incrementa un 3 por ciento con respecto al primero mientras que decrece en España un 13,9; vienen sobre todo de países como Luxemburgo, Estados Unidos, Francia, Holanda y Reino Unido. Ahora mismo, los sectores más atractivos son el de las telecomunicaciones, la energía, el mercado inmobiliario, y esto es porque, entre otras cosas, damos grandes ventajas a los empresarios con todo lo expuesto.

Lo que ahora mismo están buscando las personas que quieren invertir y confiar en nosotros son las recetas contrarias a las que pone la izquierda siempre que gobierna: buscan estabilidad, dinamismo y competitividad en el tejido empresarial, una fiscalidad reducida, más facilidad para poner en marcha un negocio, libertad para establecer horarios comerciales -que no ocurre nunca en las comunidades socialistas-, profesionales altamente cualificados -tenemos una de las mejores Formaciones Profesionales, que incluso ha superado en número de citas al Bachillerato- y una gran red de infraestructuras. Mientras tanto, el Gobierno de España no deja de generar incertidumbre, y esto está expulsando a los empresarios y a los extranjeros, con nuevas subidas de impuestos, de las cotizaciones sociales a empresarios y trabajadores -ique esto ya era lo último!- y la anunciada derogación de la reforma laboral que creó 2,5 millones de puestos de trabajo; por tanto, mientras este Gobierno siga así, todo va a ser más... (*Aplausos*).

La Sra. **PRESIDENTA**: Señor Serrano, tiene la palabra.

El Sr. **SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO** (*Desde los escaños.*): Gracias, presidente. Como usted ha dado los datos, yo no voy a incidir en ellos, pero es una realidad que yo sé que a la izquierda no le gusta: ver cómo desde fuera se valora el trabajo que está haciendo el Gobierno de la Comunidad de Madrid y cómo desde esta pandemia estamos saliendo más reforzados pese, como digo, a muchas cuestiones; pero, desde luego, no será gracias a la ayuda de un Gobierno de España que hemos visto cómo reparte de manera injusta los fondos europeos, cómo nos ha dejado a la cola de los fondos COVID -un 55 por ciento hemos recibido menos que el año pasado-, que nos ha relegado en las inversiones en tecnología 5G y 6G, así como en sostenibilidad del turismo, o que en

los últimos presupuestos generales del Estado, como usted ha dicho, ha rechazado todas y cada una de las enmiendas que tenían que ver con Madrid.

Y, si no ha sido gracias al Gobierno de España, desde luego, ¿por qué ha sido? Porque tenemos aquí, en la Comunidad de Madrid, un Gobierno que da seguridad y da confianza, y ahí están, por ejemplo, esos presupuestos de la Comunidad de Madrid, creíbles y ambiciosos, a la par que prudentes. Quiero felicitarle, señora presidenta, por ese acuerdo, a usted y a todo el Gobierno, y agradecer a Vox y a su portavoz, Rocío Monasterio, ese ejercicio de responsabilidad en interés de los madrileños, que seguro que nos reconocerán a ambas formaciones políticas. Yo sé que a la izquierda no le gusta este acuerdo, iy no les gusta porque saben que vamos a rechazar todas sus enmiendas!

Nos hablan de cordón sanitario. Señora García, el cordón sanitario se lo pusieron los madrileños el 4 de mayo a sus políticas; iese fue el cordón sanitario! (*Aplausos*).

Miren, que nos den lecciones de aprobar enmiendas, ila izquierda!, que ha rechazado las 2.100 enmiendas que el Partido Popular presentó en el Congreso de los Diputados, y todas y cada una de las que tenían que ver con inversiones en Madrid, una izquierda que nunca ha remado a favor de los madrileños, isiempre para justificar las decisiones del Gobierno de España!... Pero, miren, a ustedes les da igual lo de las enmiendas; a ustedes lo que les preocupa es que hemos firmado un acuerdo con Vox, a ustedes lo que les preocupa es esta firma, y rechazan esta firma. iTiene narices que ustedes cuestionen este acuerdo un día después de usted haber puesto su firma en este infame documento! (*Aplausos.*) Y que ustedes, el Partido Socialista, firmen con Bildu, independistas y golpistas el mayor ataque a la libertad de prensa ies una indignidad!; pero no sé qué más me sorprende: si la firma del Partido Socialista o el silencio cómplice de algunos. Y es indignante, señorías, que los mismos que bautizaron como ley mordaza a la Ley de Seguridad Ciudadana, con esta reforma, pretendan atar una mano a la espalda a la Policía y poner un bozal a los medios de comunicación incómodos. ¡Vaya democracia que están construyendo! (*Aplausos*).

Pero, si es importante eso -y voy terminando-, también es importante tener un Gobierno honesto como el que tenemos en la Comunidad de Madrid. ¡Qué estarían diciendo ustedes si, como, por ejemplo, en Móstoles, estuviéramos todo el Gobierno municipal imputado, señorías! (*Aplausos.*) ¡De qué estarían hablando ustedes en estos momentos! (*Aplausos.*) ¡Todo el Gobierno imputado! (*Aplausos.*) Y tampoco es honestidad, por cierto, ver cómo UGT Asturias tiene a toda su cúpula imputada, y no hemos oído a UGT Madrid ni a su secretario general, tan dado a soltar infamias, decir ni mu, icalladito el secretario general de UGT Madrid!, ino le veía tan callado desde...! (*Aplausos*).

La Sra. **PRESIDENTA:** A continuación, señorías, se sustancian las preguntas formuladas a los consejeros, a los miembros del Gobierno. Comenzamos con las dirigidas al consejero de Presidencia, Justicia e Interior.